
Stadt Ostseebad Kühlungsborn

Beschlussauszug

Sitzung des Finanzausschusses vom 30.01.2023

Top 5 Anfragen der Ausschussmitglieder

- Frage Herr Ruß: Hat die Firma SLT Pusch alle Tochtergesellschaften mit Sitz in Küh-
lungsborn angemeldet?

- Antwort Herr Lahser: Ja, Sitzverlegung Ende des letzten Jahres.
- Frage Frau Pieper: Wie hoch ist der Kostenrahmen der Stadt Kühlungsborn im Zusam-

menhang mit der Strom- und Gasmangellage?
- Antwort Herr Lahser: Momentan mehr als TEUR 30. Im nächsten Finanzausschuss mit 

aktuellen Kosten.
- Herr Zacher: Es ist eine Beschwerde zur Vergabe der Strandkorbflächen bekannt. Fra-

ge: Wurde der Zuschlag auf Bieter ohne Strandkörbe erteilt? Ist Einsichtnahme in die 
Vergabeunterlagen möglich?

- Antwort Herr Kahl: Nein, es war zwingend der Nachweis über den Besitz von Strandkör-
ben oder alternativ eine feste Bestellung mit Lieferung zu Saisonbeginn zu erbringen.

- Antwort Herr Lahser: Die Mitglieder des Finanzausschusses können Einsicht in die Ver-
gabeunterlagen nehmen. Es wird ein fester Termin über die Verwaltung angeboten. Frau 
Jäckel und Herr Kahl werden dann für Fragen bereitstehen.
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